



LES MAGES

11-12 ans



Préambule

"Trouver Dieu consiste à Le chercher sans cesse." Les Rois Mages, astrologues païens, prennent la décision de tout abandonner et de se mettent en route.

Objectif

Les Rois Mages nous enseignent qu'au travers des épreuves, la purification et la connaissance sont les deux leviers qui permettent à notre Foi de grandir pour aller à la rencontre de Celui qui nous attend. (St Augustin)

Echange

- Que savez-vous des mages ? Comment s'appelle la fête liturgique ?
- Savaient-ils où ils allaient et ce qui les attendaient ?
- Le sacrement de l'Eucharistie vous assure l'alliance d'amour avec Dieu. Ressentez-vous cette joie spirituelle après la communion ?
- Dans vos vies, avez-vous fait cette expérience ? (Ex : Vous ne vouliez pas faire quelque chose ou aller en quelque part et après vous n'avez pas regretté de vous mettre en route)



La Parole de Dieu



Mathieu 2/ 1 à 12

Observer un temps de silence après la lecture
Partage à partir de la Parole.

Ce qu'il faut savoir

Matthieu est le seul évangéliste à nous parler de l'arrivée des mages près de Jésus.



Ils ne sont pas rois ! Le chiffre « trois » et le mot « roi » pour les mages a peut-être été retenu parce qu'il y avait trois sortes de présents différents : or, encens, myrrhe. Les noms de Melchior, Gaspard et Balthazar nous viennent du 8ème siècle. Selon les commentaires, les mages représentent les 3 âges de la vie, les 3 continents (Asie, Afrique, Europe), les 3 fils de Noé,

Ils n'hésitent pas à s'incliner devant un enfant. Malgré toutes leurs connaissances, ils savent rester humbles. Pour s'approcher du mystère de Dieu, il faut garder un cœur rempli d'humilité ("Heureux les pauvres de cœur !")





Ce sont des étrangers, des païens, pourtant ce seront les premiers à adorer Jésus et à entrer dans l'Alliance. Ils ont une faim, une soif de découvrir. Ils sont toujours en recherche, toujours en marche ! Et nous, enfants de Dieu, comme eux, partons-nous aussi à la recherche de celui qui est venu nous précéder ... Quittons nos habitudes, et ouvrons pleinement nos cœurs au Don (Signe) gratuit de Dieu. Comme les rois mages laissons nous entraîner vers une très grande joie (Mt 2,10), une adoration (Mt 2,11) et une offrande. La confiance, l'adoration, l'offrande pourront rappeler le chemin d'Abraham et celui de tous les marcheurs du Royaume de Dieu. Dieu désire vraiment notre bonheur. Jésus est l'étoile qui interpelle et qui nous guide sur des routes inconnues, inattendues. Dieu se manifeste.



A retenir

La connaissance des Écritures fortifie la Foi. Se mettre en route est une bonne chose, tenir la distance en est une autre. C'est dans les épreuves, les doutes qu'il va falloir affronter et démontrer la solidité de notre engagement.

La rencontre avec le Christ. En se fortifiant par la lecture des enseignements, les Mages peuvent enfin aller à la rencontre de Celui vers qui l'étoile les a conduit. (Mat. 2, 11) Nous aussi, comme eux allons à la rencontre de notre étoile au cours de chacune des messes auxquelles nous assistons afin de Lui offrir l'or de notre Charité fraternelle, l'encens de nos prières qui montent constamment vers le ciel et la myrrhe de notre pénitence.

L'appel à la mission : Comme les Mages, offrons, apprenons ce que nous enseigne l'Église pour que nos cœurs soient disponibles pour entendre ce que Dieu voudra nous dire.

C'est à la fois annoncer et questionner, croire et chercher qui conduisent vers la foi.

Temps de prière



- Le Psalmiste nous parle directement de la recherche de Dieu : Psaume 62

-« Veiller » = « Persévérer ». Demander à Dieu l'intime effort de la foi, de l'espérance et de la charité afin de vous rapprocher de Lui et de puiser la surabondance de son Esprit dans le Christ crucifié et ressuscité.

Activité

- Placer les rois mages dans la crèche
- ou réaliser une couronne
- ou faire une galette

